

SUPER NOTA



- LIC. ARQUITECTURA
- 7^{MO} CUATRIMESTRE
- RUDY GUILLEN POHLLENZ
- JORGE DAVID ORIBE CALDERON
- URBANISMO

El espacio es entonces producto de un proceso en el que se interrelacionan el espacio Físico (lo sensible y lo percibido) y el espacio mental (lo abstracto y lo concebido) que dan Como resultado un espacio social y vivido que es producto de la acción y las actividades humanas.



Se puede considerar entonces con base a lo anterior que un proyecto arquitectónico o urbano, comienza como un abstracto en el espacio mental que al ser necesariamente Percibido en un espacio físico da origen a la producción de un espacio social.



El sitio

Identificar al sitio o al emplazamiento de un Proyecto arquitectónico o urbano y a su entorno como parte de un sistema natural y social, en el que se interrelacionan diferentes procesos y factores.



Este término hace referencia a un espacio ocupado o con propósitos de ser ocupado, por lo que se le puede considerar al sitio como un espacio funcional.

